

Les adhérents de la SRB répondent présent. Parc à bateaux et alvéoles nettoyés

Ce samedi, c'était au tour des adhérents de la SRB de venir préparer la saison vélique. Toujours à cause du satané Coronavirus les équipes étaient limitées en nombre et réparties par activité de nettoyage tout au long de la journée.



Une partie de l'équipe du matin. Malheureusement, tous ne sont pas sur la photo, pour partager le pot de l'amitié toujours apprécié.

Chacun appréciera les positions de travail des bénévoles motivés.

Merci aux bénévoles membres de la SRB qui ont eu à cœur de donner le coup de main pour bien préparer la saison.